

Ferrol

La comunidad de montes critica el plan y alerta de que «el alcalde no puede tocarlo sin nuestro permiso»

El Concello propone trasladar «el año que viene» a Marmadeiro el camping de Covas

Luis A. Núñez

FERROL | El gobierno local de Ferrol prevé trasladar el camping de As Cabazas, ubicado en primera línea de la playa de A Fragata, entre Covas y Esmelle. «Es un proyecto en el que está trabajando el Ayuntamiento», sentenció ayer el alcalde, Vicente Irisarri, y del que «sin duda el año que viene va a ser su año».

El objetivo municipal es el de construir un nuevo negocio «que esté abierto todo el año con instalaciones fijas» y una mayor diversificación de servicios. Y el emplazamiento que el alcalde considera más adecuado para su ubicación sería también en la parroquia de Covas, más concretamente en el lugar de Marmadeiro.

Por el momento, no hay una previsión clara de lo que costará esa intervención, pero Irisarri ya aventura que «a ver si lo canalizamos a través de los presupuestos ordinarios del año próximo». Tampoco descarta la entrada en el proyecto de financiación externa procedente de otras administraciones, como «un nuevo plan esta-

tal de fondos de inversión local» o, lo que es lo mismo, una posible segunda edición del plan anticrisis del Gobierno central como el que este año genera en Ferrol inversiones por importe de 13 millones de euros.

En cualquier caso, Irisarri descartó un inminente derribo de las instalaciones de As Cabazas, ya que, en palabras del alcalde, «lo que hay, mejor o peor, está dando un servicio a los ciudadanos este verano».

«No hay acuerdos»

Pero la otra cara de la moneda ven la ponen los propietarios y gestores del camping, que ven el proyecto de una manera distinta. Mamen Lago, responsable de las instalaciones que tiene arrendadas desde hace un año, señaló ayer que «no hay nada hablado con los dueños; no hay acuerdos ni propuestas del Ayuntamiento». Considera que el traslado está mucho más lejano de lo que señalaba el alcalde y defiende su ubicación actual.

«El Ayuntamiento no piensa nada en la gente de Ferrol ni en los turistas», sentenció La-



Imagen tomada ayer en el camping ferrolano de As Cabazas, en pleno inicio de la temporada veraniega | CÉSAR TOIMIL

go. En su opinión, «Marmadeiro no es factible para la instalación de tiendas de campaña porque hace mucho viento». Y eso sin contar con que «está más alejado de las playas» de Covas.

También lamenta el anuncio realizado ayer por el regidor local, ya que «en este año hemos estado arreglando el camping, y lo hemos mejorado mucho» con nuevas duchas, una mano de pintura y un completo resembrado del césped en la zona destinada a las tiendas. Y esas obras son ejemplo, explica, de que los planes del Concello «llevarán tiempo».

Y lo mismo lo corroboran desde la comunidad de montes de Covas-Esmelle: «El alcalde sabe que sin nuestro permiso no puede tocar el camping, y no hay ningún tipo de conversaciones» sobre el proyecto, sentenciaron.

El regidor plantea ejecutar el mirador de Doniños en dos fases

El alcalde Irisarri recorrió ayer el litoral ferrolano en compañía del ingeniero jefe de la Demarcación de Costas del Estado en Galicia, Rafael Eimil, para pasar revista a los proyectos que ese organismo prevé abanderar en la zona. Entre ellos, el regidor destacó la conversión de la pista polideportiva de Doniños, ubicada junto a la entrada al campo de tiro, en un mirador. Para eso, y a expensas de obtener la necesaria declaración de impacto medioambiental, Irisarri ya anunció que el Concello está «planificando una intervención en dos fases». La primera, sería una actuación «blanda» e «inminente» que consistiría en

la preparación del espacio para habilitarlo temporalmente; y la segunda irá orientada a un «proyecto definitivo» que podría «retrasarse un poco».

Por su parte, Eimil relató el estado del plan de regeneración del litoral de Cariño. «Ya tenemos un proyecto, pero la Demarcación quería mejorarlo», sentenció. Se trata de una actuación que sufragará la Autoridad Portuaria y que tendrá dos vertientes: una de canalización de las aguas pluviales hasta la playa, y otra de creación de espacios verdes. El mandatario de Costas señaló que buscará el consenso con los vecinos antes de adoptar una decisión final.

CC.OO. critica la suspensión de la prueba a nuevos policías locales por dudas legales

La Voz

FERROL | Las secciones sindicales de CC.OO. y CIG en el Concello de Ferrol se levantaron ayer de la mesa de negociación de personal al considerar una «irresponsabilidad» que la Concellería de Seguridade haya decidido suspender la prueba final para optar a ocho plazas de Policía Local «cinco minutos antes del examen» por dudas sobre la legalidad del procedimiento.

A ese respecto, la concejala del área, la socialista Sandra Ríos, señaló que fue la Xunta la que remitió un escrito al Concello alertando de que podía incurrir en una ilegalidad por el procedimiento. Y argumentó que la medida fue tomada «por prudencia», a la espera de que los informes de los servicios jurídicos confirmen que se puede reanudar el proceso selectivo.

Negreira afirma que el PP nombrará «este mes» al delegado de la Administración gallega en Ferrol

La Voz

FERROL | Tras el reciente nombramiento del nuevo presidente de la Autoridad Portuaria, el presidente provincial del PP, Carlos Negreira, recordó ayer que solo queda por decidir la persona que se encargará de «coordinar los servicios administrativos de la Xunta en Ferrol». Ese paso, confirmó, se dará «este mes de julio».

Negreira, mantuvo ayer en Ferrol una «reunión de trabajo» con alcaldes y portavoces del partido en la comarca para «devolverle a Ferrol el apoyo ciudadano y trabajar con más ilusión para que tenga una posición privilegiada en Galicia».

La dinámica del encuentro, que anunció que forma parte de una serie de reuniones con las comarcas de la provincia, servirá para «que cada municipio nos haga sus planteamientos». Pero, más allá de «impulsar los compromisos del PP con Ferrolterra y hacer un seguimiento de cómo se van cumpliendo», Negreira sentenció que la política es «dinámica, y esos com-



Negreira, en el centro, con alcaldes y portavoces del PP | CÉSAR TOIMIL

promisos tienen que irse renovando».

Recordó la labor del PP en estos primeros días del nuevo gobierno de Feijoo en la Xunta para «desbloquear situaciones heredadas de la gestión de los últimos cuatro años» del bipartito PSOE-BNG, e hizo referencia al reciente anuncio del presidente autonómico de «defender ante los gobiernos de España y la Unión Europea para que se levante el veto a Astano»; o el «desbloqueo» de otros proyectos pendientes como, enumeró, el auditorio de Caranza, la reur-

banización de las carreteras de Castilla y de Cataboys, la escuela infantil de Neda o «obras de abastecimiento y saneamiento largamente paradas» por el Ejecutivo autonómico anterior.

A eso añadió la intención del PP de «frenar la sangría de estos cuatro años de pérdida de población», para lo que apostó por potenciar los polígonos industriales de la comarca o «revitalizar el puerto de Ferrol» y sus accesos que, dijo Negreira, «siguen sin culminarse, tanto por vía terrestre como por ferrocarril».

El secretario de Organización del PSOE critica el «caos» creado con los libros de texto

La Voz

FERROL | El secretario de Organización del PSOE autonómico, Pablo García, visitó ayer la ciudad para mantener una reunión con la ejecutiva local del partido, justo después de conversar con militantes y también con entidades sociales y vecinos de la ciudad, según explicó la concejala y diputada socialista Beatriz Sestayo.

García compareció públicamente en compañía de Sestayo y el alcalde Irisarri para criticar, entre otras, las medidas que estaba adoptando el actual Gobierno gallego del PP con el «caos» generado en la polémica sobre los libros de texto.

Finalmente, el secretario de organización del PSOE se desplazó a Fene para participar en la asamblea local del partido celebrada en la localidad vecina.